

# REMERCIEMENTS



*Ce n'est pas la longueur de la vie qui compte,  
c'est la lumière qu'elle dégage.  
Pour ceux qui restent, souvenons-nous  
de la lumière de ceux qu'on a aimés  
et gardons ce souvenir vivant.*

Très émue par vos nombreux témoignages  
de sympathie, d'affection et d'amitié reçus,  
la famille de

**Yannick MAYOR**

remercie chaleureusement toutes les personnes qui, de près ou de loin,  
ont pris part à sa douloureuse épreuve.

Votre présence, vos messages, vos dons et gestes, l'ont profondément  
touchée et ont été d'un précieux réconfort.

Muraz, février 2017.